

Die Vorbereitungen für Fasching liefern auf Hochtouren!

Wochenrückblick vom 05.02.2024 bis 09.02.2024

Die Elfen probierten eine Mitmach-Geschichte aus! Dabei ging es um einen grimmigen König, einen Prinzen und ganz viele andere Charaktere, welche die Kinder nachspielten. Besonders lustig fanden sie es, als die wunderschöne Prinzessin kam, „Ulala!“ sagte und dabei ihre Geste ausübte. Die Elfen hörten bis zum Schluss genau zu, damit sie ihren Einsatz nicht verpassten und sich in ihrer Rolle präsentieren konnten. Wiederholung wurde von den Kindern mit großer Freude begrüßt.



Kinder können dabei ihr Textverständnis entwickeln. Sie lernen, längeren Erzählungen und Geschichten zu folgen, den Sinn des Textes zu verstehen und den Bezug zwischen Texten herzustellen. Dazu entwickeln sie eine Freude an Geschichten.

Tanzen bei den Elfen!
Bis zur Faschingsfeier,
und somit auch zum
großen Auftritt, dauerte es
nicht mehr lange und die
Elfen waren mit vollem
Elan dabei, ihren selbst-
erdachten Tanz zu üben.
Dazu wurden auch einige
Vorkehrungen getroffen,
wie z.B. die Choreografie
festlegen, Utensilien und
Kulissen vorbereiten und
den Ablauf festigen. „Ich
bin schon ganz
aufgeregt!“ und „Meine
Mama und mein Papa
kommen auch!“, war von
einigen Elfen zu hören.
Dabei war ihre Vorfreude
deutlich zu hören.



**Kinder lernen in der KiTa, mit
anderen und Erwachsenen bei
gemeinsamen Aktivitäten,
zusammenzuarbeiten. Dabei
lernen sie, z.B. sich mit
anderen abzusprechen,
gemeinsam etwas zu planen,
dieses abgestimmt
durchzuführen und dabei über
ihre Erfahrungen zu sprechen.**



